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E d i t o r i a l  

A l’instar du Christ dans le désert, nous nous sommes 
retirés spirituellement du monde pendant quarante 
jours pour nous préparer à cette grande fête de Pâques. 
Un temps de conversion intérieure, de prière, de priva-
tion et de partage. 
Maintenant voici le Salut : ‘‘ Le Christ est Ressuscité ; Il 
est vraiment ressuscité ! ’’ 
« Si le Christ n’est pas ressuscité, nous n’avons rien à 
prêcher et vous n’avez rien à croire » (saint Paul Apôtre 
1 Corinthiens 15, 14) 
Par sa résurrection, le Christ chasse de nos cœurs les 
ténèbres du désespoir. Le ressuscité nous promet la vie 
en abondance. Exultons, Christ vivant est au milieu de 
nous ! Jubilons, exultons, soyons dans la joie ! Non pas 
une joie superficielle, mais un élan de vie, de foi, un 
tourbillon d’allégresse, de courage et d’audace. 

‘‘ Il est temps de quitter vos tombeaux 
De sortir du sommeil de la nuit 
D'aller vers la lumière acclamer  

Le Dieu trois fois Saint ’’ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il est temps de quitter nos tombeaux et d’aller vers la 
lumière du Ressuscité. 
Comme signe visible et concret de notre résurrection, 
j’encourage tous les paroissien(ne)s, les disciples aux 
cœurs brûlants, les pèlerins de l’Espérance, en cette an-
née jubilaire, à s’inscrire pour le mini-pèlerinage parois-
sial en Chartreuse pour vivre l’Espérance de la résurrec-
tion avec Saint Bruno, un homme ‘‘au cœur profond’’ et 
‘‘brûlant d’amour.’’ (voir page 7)  
Chaque monastère (masculin ou féminin) est une oasis 
où, avec la prière et la méditation, on creuse sans cesse 
le puits profond où puiser l’« eau vive » pour notre soif 
la plus profonde. Mais la Chartreuse est une oasis spé-
ciale, où le silence et la solitude sont conservés avec un 
soin particulier, selon la forme de vie commencée par 
Saint Bruno et restée inchangée au cours des siècles.  
Dans l’élan du Christ ressuscité, soyons dans la joie et 
porteurs de cette bonne nouvelle : Christ est ressuscité ; 
Il est vraiment ressuscité !  

P. Urgel 

D i m a n c h e  d e  l a  P a r o l e  

Urgel et Céline nous avaient tout d’abord concocté un 
temps spécifique autour des textes du jour. Pour le temps 
de l’homélie, Urgel a proposé de nous faire bénéficier, au 
lieu de sa traditionnelle éloquence, d’un inhabituel silence. 
Ce qui a permis à Céline, qui traditionnellement écoute et 
médite, de parler pour nous faire nous-mêmes méditer. 
Donc première nouveauté au cours de ce moment autour 
de la parole : nous avons médité suite à une parole fémi-
nine ! 
Les pistes de méditation proposées par Céline étaient sans 
ambages destinées à creuser notre propre lien avec la Pa-
role de Dieu, et comprendre comment elle est vivante et 
actuelle pour nous : la première méditation se terminait par 
« Est-ce que j’accepte, moi, d’être le destinataire privilégié 
de cet écrit et de me laisser déplacer par la solidité de ces 
enseignements ? » Nous autres célébrants (c’est-à-dire les 
300 personnes présentes à cette messe) avons pris cinq 
longues minutes pour méditer ceci. Deuxième nouveauté, 
nous n’avons pas l’occasion de piquer un roupillon pendant 
l’homélie. 
La seconde piste de méditation était directement adressée 
à notre foi en l’Esprit Saint. « Puis-je repérer dans mon 
quotidien des signes de son œuvre à travers les autres, à 
travers la création et à travers moi ? Nous autres célé-
brants nous sommes donc employés à questionner notre foi 
en l’Esprit Saint, que  je qualifie de « l’oublié » de la Trinité, 
car je pense qu’on adresse bien davantage nos prières au 
Père et au Fils. 
 

Ensuite, L’esprit rassasié de l’Esprit Saint présent aujour-
d’hui à nos côtés pour accompagner notre vie quotidienne, 
nous avons pu partager l’apéritif. Et je pense que le Saint 
Esprit adore le moment de l’apéro : Il sent que la Parole 
devient concrète : « Heureux ceux qui prennent du vin 
doux, ils obtiendront la terre promise pour s’asseoir par 
terre et ne pas se blesser ! ».  
 

Après de fabuleux desserts qui nous font croire en Dieu, 
(tellement ils sont excellents) nous avons passé l’après-midi 
à jouer, sur le thème de la parole de Dieu. Par exemple, j’ai 
animé un jeu de time-up. Et si mimer le déluge n’est pas 
trop compliqué, c’est nettement moins facile pour 
« Heureux les pauvres de cœur, le royaume des cieux est à 
eux ». Sans nous en rendre compte, nous avons vécu une 
journée baignée dans la Parole de Dieu, présente dans 
notre vie quotidienne à chaque instant. Personnellement, 
ça a éclairé ma semaine. A refaire ! 

 

Laurent RERAT, paroissien 

Retour (plein d’humour) sur le dimanche de la parole  
que nous avons fêté le 26 janvier. 

Dans l’élan du Christ ressuscité ! 
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Alpha : un weekend sous le signe de l’Eprit Saint 

C’est avec une grande émotion que nous avons clôturé 
le parcours Alpha ce mardi 11 février. 
Avec l’accueil d’une équipe exceptionnelle, nous avons 
pu approfondir le sens de notre vie spirituelle. 
Des « topos » formidables, une écoute, des échanges et 
des partages, voilà comment résumer ce parcours en 
quelques mots . 
Nous n’oublions pas cette retraite que nous avons vécue 
à Parménie, sous le regard bienveillant de l’Esprit Saint. 
Ce fut un moment tellement fort, un vrai cadeau du 
ciel ! 
Alpha c’est le point de départ, le voyage vers une nou-
velle vie, nous en sommes sortis plus grands, plus con-
fiants et plus libres. 

Céline L.  

1er février : Loto paroissial 

Samedi 1er février la paroisse Sainte 
Blandine organisait son loto annuel. 
Une belle soirée très réussie, dans une 
ambiance super malgré un effectif res-
treint (la moitié des participants espé-
rés). 
Nos remerciements vont à toutes les 
personnes présentes, sans oublier nos 
pâtissiers et pâtissières, merci à vous 
tous qui avez aidé à l’installation et au 
rangement de la salle ainsi qu’à nos 
généreux donateurs pour les lots 
offerts et les dons. Merci également au 
comité des fêtes de Janneyrias pour le 
prêt du matériel. 

Nous avons apprécié  la présence de M. 
Bron, maire de Pont-de-Chéruy, M. le 
maire de Villette-d'Anthon s’étant ex-
cusé. 

Merci aussi aux différentes personnali-
tés qui ont laissé leur participation et 
bien sûr un grand merci à la municipali-
té de Tignieu qui a mis gracieusement 
la salle des fêtes à notre disposition. 
N’oublions pas la présence de notre 
cher Père Urgel qui découvrait avec son 
éternelle bonne humeur ce qu’est un 
loto à la française. 
Nos principaux gagnants : Mme Gui-
gnard de Chavanoz, Mme Gungor de 
Tignieu et Mme Girert de Tignieu. 

 
Le comité Kermesse - Loto 

Bienvenue au Parcours Alpha ! 
Il est ouvert à tous ceux qui 
s'interrogent sur le sens de 
leur vie, sur la spiritualité chré-
tienne ou veulent juste faire 
une expérience de fraternité, 
quels que soient leurs opi-
nions, leurs origines ou leur 
âge ! Dix soirées conviviales et 
un week-end, animés par une 
équipe bienveillante et à 
l'écoute. 
Ci-joint trois témoignages, l’un 
sur notre  dernier  parcours et 
deux autres sur le weekend 
consacré à l’Esprit Saint que 
nous avons vécu à Parménie.   

Joëlle G. 

Michelle Le Roux et Alain Ayala au tirage 

Le groupe Alpha à Parménie, dans la lumière du Saint-Esprit 

Étant nouveau dans la paroisse, ce weekend à Parménie m’a 
beaucoup aidé à me rapprocher de Dieu mais également à 
faire connaissance avec le groupe Alpha. Ce lieu y était pro-
pice et cela m’a permis de bien me ressourcer, je n’hésiterais 
pas à le refaire.                                                                    Allan  

Nous avons passé à Par-

ménie un weekend très 

ressourçant, cet endroit 

était propice à un rap-

prochement avec Dieu.  

Le lieu était également 

magnifique et cela a per-

mis de se couper un peu 

de la routine et de bien 

se reposer.  

Nous avons passé des 

super moments de par-

tage et des activités sym-

pas tous ensemble.  

Je recommande ! 
 

Lola  

L’ancienne chartreuse de Parménie, à Beaucroissant 



Le 1er Février a eu lieu la journée des serviteurs… Une journée faite en réalité d’une matinée ou d’une après-midi au 
choix et avec le même programme !! Une bizarrerie ? Non ! Un souci de permettre au plus grand nombre d’en bénéficier 
et de venir se ressourcer.  
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J o u r n é e  d e  r e s s o u r c e m e n t  d e s  s e r v i t e u r s  

Nous avons tous des agendas bien 
chargés donc l’idée était de ne pas en 
rajouter mais au contraire d’offrir un 

sas de décompression   Et tant qu’à 
faire pour toucher large, on permet 
de venir matin ou après-midi… 
Mais tous les serviteurs se sentent-ils 
concernés ? Pas toujours car certains 
m’ont demandé si ça les concernait !? 
Sont serviteurs dans la paroisse tous 
ceux et celles qui donnent de leur 
temps et de leur énergie pour que des 
projets et actions se réalisent, cela va 
du ménage de l’église à la perma-
nence d’accueil, aux groupes de pas-
torale divers et variés, servants d’au-
tel, en passant par le notariat et les 
services qui se font dans l’ombre, 
l’économat, le secrétariat, les rédac-

teurs de ce journal et on ne peut pas 
tous les citer… ils sont très nom-
breux !! Cela touche une centaine de 
personnes au sein de notre commu-
nauté. 

Cette demi-journée vient offrir un 
temps de pause pour rencontrer 
d’autres serviteurs,  mieux se con-
naître et aussi écouter le Seigneur qui 
œuvre en nous et par nous pour que 
cette œuvre soit ajustée et selon le 

cœur de Dieu. 
Nous avons écouté 
cette année une 
vidéo de 32 mn que 
nous vous conseil-
lons « Œuvre de 
Dieu ou œuvre pour Dieu » par le 
père Laurent Fabre, qui nous a aidés à 
retrouver des bases de discernement 
sur nos façons d’agir pour le Seigneur 
à travers nos services. 
Ces temps de pause permettent d’évi-
ter de s’épuiser et de n’être plus que 
dans le faire, le nez dans le guidon 
mais bien plutôt de rester les yeux 
fixés sur Jésus tout Amour qui nous 
donne sa Paix et sa Joie pour le 
monde et ceux qui nous entourent. 

Céline  

Le 9 février, une trentaine de personnes ont reçu le sacrement des malades à l’occasion du dimanche de la santé. 

9  fé v r i e r, d i m a n c h e  d e  l a  s a n t é  :  E n v o i e - m o i  !  

Depuis 1992, l’Eglise Uni-
verselle célèbre tous les 11 
février la Journée Mondiale 
des Malades, celle-ci se 
décline dans les diocèses 
français en un Dimanche de 
la Santé. Le thème de l’an-
née était « Qui enverrai-
je ? » C’est l’occasion de se 
rappeler que l’accompa-
gnement des personnes 
souffrantes, âgées ou han-
dicapées est une priorité 
évangélique, mais aussi de 
sensibiliser chacun pour 
préserver le don de la san-
té. C’est rendre visible les 
acteurs de la santé et de 
prier pour l’ensemble des 
soignants, des aidants, ils 

sont très nombreux. 
Ce dimanche 9 février, nous 
avons vécu cette célébra-
tion dans les églises de 
Pont-de-Chéruy et de Vil-
lette-d’Anthon. En ce Di-
manche de la Santé, une 
trentaine de personnes de 
notre paroisse ont reçu le 
sacrement des malades, 
d’autres ne pouvant pas se 
déplacer ont pu 
recevoir ce sa-
crement à do-
micile. Nous 
avons invité 
tous les soi-
gnants et les 
aidants à se 
réunir autour 

du prêtre pour proclamer le 
Notre Père.   
Accompagnée de quelques 
paroissiens,  l’’équipe de la 
Pastorale Santé a continué 
cette journée autour d’un 
repas partagé. Nous avons 
aussi découvert les talents 
de chanteur de chacun en 
participant à un karaoké. 

L’équipe Pastorale Santé 

Prière pour cette journée mondiale de la santé 2025 
Dieu de miséricorde, touche-moi comme tu as purifié Isaïe au feu de ton 
amour. J’entends ton appel : « Qui enverrai-je ? »   
« Me voici, Seigneur ». Jésus Sauveur, gardien et médecin de ma vie, que je 
prenne soin de toi en ceux et celles qui sont malades ou isolés. Au souffle de 
l’Esprit, je veux te reconnaître dans mes frères et sœurs souffrants et leur ma-
nifester ta bonté, ta Parole réconfortante. 
Tu me dis d’avancer au large et j’ai confiance. Envoie-moi.  

C’est toujours une joie de se rencon-
trer « hors service ». Nous avons com-
mencé par nous présenter, ce que j’ai 
apprécié car, faisant partie des accueil-
lantes des permanences, je ne connais 
pas les personnes des autres services. 
Nous avons vécu un temps de louange, 
un moment vivifiant pour Dieu et avec 

les autres. 
Puis nous avons regardé la vidéo [voir 
ci-dessus], une approche différente de 
ce que peut être la mission. 
Céline nous a ensuite proposé de ré-
veiller notre corps à travers quelques 
exercices : un pause bienvenue pour 
faire circuler notre souffle.  

Vint ensuite un temps de prière et de 
partage, moment de gratuité et de 
gratitude où l’éclairage apporté par 
chacun fut très enrichissant… 
Et bien sûr, pour terminer, le repas, 
très convivial comme toujours dans 
notre paroisse. 

Evelyne. 
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16 février : fin du parcours des fiancés 

Le 16 février , 30 couples de fiancés ont vécu la dernière rencontre de leur parcours de préparation au  
sacrement de mariage. Patricia nous raconte cette journée et un jeune couple nous donne ses impressions. 

Soirée consolation à Villette 

Le 14 mars à l’église de Villette, nous étions invités à venir déposer nos fardeaux aux pieds du Seigneur. 

A 9 h 30 à la maison pa-
roissiale, l’ambiance est 
détendue, les sourires 
généreux et tout le 
monde s’embrasse. Pour 
nos fiancés loin de la pra-
tique religieuse, recevoir 
un rapide enseignement 
sur la messe est bien ap-
précié et rassurant. C’est 
donc bien préparés qu’à 
10 h 30, nos jeunes parti-
cipent avec joie et re-
cueillement à la célébra-
tion dominicale animée et 
formidablement rythmée 
par l’équipe « prépa ma-
riage ».  
Le repas partagé, d’autres 
thèmes abordés l’après-
midi et nous voilà émus 
et presque tristes de nous 
dire au revoir à 17 h ! 

Grâce à ce parcours long 
et parfois exigeant ; grâce 
aux couples « parrains » 
qui les ont accompagnés ; 
grâce aux belles per-
sonnes qui nous aident 
efficacement pour les 
goûters et repas, nous, 
animateurs, avons cons-
taté l’évolution positive 
des fiancés au fur et à 
mesure des rencontres et 
nous nous réjouissons des 
liens tissés.  
Quelle chance de vivre 
cela dans notre paroisse ! 
Quel bonheur de donner 
un peu de nous et de 
notre expérience à des 
couples qui osent s’enga-
ger avec DIEU pour la 
vie ! 

Patricia B 

Dès la première séance nous avons été enchantés de 
découvrir un endroit plein de bienveillance et 
d’enthousiasme. Vous ne nous connaissiez pas mais vous 
nous avez accueillis à bras ouverts. 
La première partie (« Venez et voyez ») était adaptée à tous. 
La disposition des tables, la formation de groupes et la 
présence d’un animateur par table favorisaient la réflexion et 
la cohésion. Nous n’avons pas vu le temps passer.  
La deuxième partie (« Ce que Dieu a uni ») a été moins 
inclusive, la disposition de la salle en mode conférence ne 
facilitait pas autant les échanges. Les animateurs étaient 
dynamiques et pleins d’entrain, mais ces rencontres ne déga-
geaient pas la même énergie. Néanmoins les sujets abordés 
nous ont fait réfléchir sur les dispositions que nous voulions 
prendre concernant notre vie commune. Nous avons été 
bousculés mais cela a permis à notre couple d’être préparé 
et soudé face au potentielles épreuves de la vie. 
A l’inverse la séance sur la sexualité a été pour le moins trou-
blante, nous l’avons trouvée maladroite. 
A ce bémol près, ce fut un plaisir de participer à cette 
préparation. Elle nous a permis de découvrir une 
communauté à l’écoute et bienveillante. Nous vous en 
remercions.        Léa et Yann 

Vendredi 14 mars dans l’église de Vil-
lette-d’Anthon, une soirée consolation 
a été organisée par la paroisse. C’est 
le texte du paralytique porté par 
quatre amis, dans l’évangile de Luc, 
qui nous a servi de fil rouge. Dans un 
premier temps, avec le paralytique, 
nous avons pris le temps chacun à 
notre tour, en trinôme, d’exprimer 
nos souffrances, nos maladies, nos 
blessures... Les deux autres personnes 
du trinôme, comme les amis du para-

lytique qui portent la civière, ont por-
té notre demande par une prière.  

Dans un deuxième temps, comme le 
paralytique qui se retrouve seul de-
vant Jésus qui lui dit « Tes péchés te 
sont pardonnés », puis « Lève-toi et 
marche », chacun a pu se retrouver 
devant le Seigneur seul à seul, en 
l’adorant, le chantant, en lui écrivant 
une prière. La soirée s’est terminée 
avec la prière de Mère Térésa qui ex-
prime la soif que Jésus a de chacun de 
nous. 

Jean-Yves 
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9  m a r s  :  a p p e l  d é c i s i f  d e s  c a t é c h u m è n e s  

Lors de « l’appel décisif », chacun de 
ceux qui vont être baptisés lors de la  
vigile pascale est appelé par l'évêque. À 
son nom, le catéchumène se lève et ré-
pond  « me voici ». Puis il s'avance pour 
signer  le registre diocésain, exprimant 
ainsi son engagement et son souhait de 
suivre le Christ en recevant le baptême. 
Son parrain ou sa marraine lui remet une 
étole violette qui  représente le repentir 
et la réflexion alors que nous préparons 
nos cœurs pour Pâques. 
Cette année nous avons deux catéchu-
ménes, Sarrah et Loliane. Elles vont 
poursuivre leur préparation par les scru-
tins, le 30 mars et le 6 avril à la messe  
de 10 h à Pont-de-Chéruy. Les appelés 
sont invités à approfondir leur désir de 
salut et à découvrir tout ce qui, dans 
leur vie, s’y oppose. Cette démarche de 
vérité est une proposition faite aussi à 
tous les baptisés de se laisser interroger 
par le regard aimant du Christ.        Louis S. 

Le 1er dimanche de carême s'est déroulée, à la basilique du Sacré-Cœur de Grenoble, la célébration de «l'appel décisif». 
Deux catéchumènes de notre paroisse, Sarrah et Loliane, ont participé à cette cérémonie avec leurs accompagnateurs.  

Les temps forts du carême 

Ce carême a été riche en propositions : mercredi des cendres, fraternités du dimanche, chemin de croix … 
Nous avons recueilli  les impressions de quelques personnes qui ont vécu ces moments forts. 

Le 9 mars nous étions 
près de 200 catéchu-
mènes venus de toute 
l’Isère, mus par la 
même espérance, le 
même engagement 
dans notre chemin de 
foi. 
La cérémonie fut  em-
preinte d’une pro-
fonde émotion, parti-

culièrement quand nous avons apposé nos si-
gnatures dans le registre, marquant ainsi notre 
engagement officiel vers le baptême.  Autre 
moment fort, la remise des écharpes violettes 
par nos parrains et marraines, symbole de notre 
progression dans cette belle aventure spiri-
tuelle.  
Cette étape franchie avec foi et enthousiasme 
me donne encore plus de motivation pour 
avancer. J’ai hâte de vivre les scrutins et surtout 
de recevoir le baptême, afin de grandir dans la 
foi et dans la communauté chrétienne.   Loliane 

Fraternités du dimanche 
Lors des dimanches de Carême, avant la messe, il 
nous a été proposé un temps de partage sur 
l’évangile du jour. Chacun s’exprimait avec son 
cœur et selon ses propres mots. 
Ce fut un moment très fort d’écoute et de par-
tage, un moment de réflexion profonde qui nous 
 
 
 
 
 
 
 
  

invitait à nous dépouiller de ce qui nous en-
combre pour nous réconcilier avec Dieu et avec 
nos frères, dans la paix et la joie. 
Dieu est amour, Dieu est lumière, Dieu est espé-
rance ! 
Puisqu’Il n’a pas hésité à se sacrifier pour nous 
sauver de nos péchés, mettons-nous en route 
avec courage pour acclamer sa parole et la vivre, 
sans avoir peur, malgré les embûches. 

Marie-Jeanne 

Sarrah et Loliane (étole violette) à la sortie de l ‘église 

Voir tant de futurs baptisés 
réunis lors de l’appel décisif 
le 9 mars à la basilique du 
Sacré-Cœur a été particuliè-
rement touchant et té-
moigne de la grandeur de 
Dieu. Ma marraine a été très 
émue de vivre ce moment. 
Désormais, le baptême ap-
proche à grands pas, et je 
l'attends avec impatience et 
joie.                                Sarah 

Chemin de croix 
Pendant ce carême, nous avons pu nous réunir 
chaque vendredi devant les stations du chemin de 
croix installé dans notre église par le père Christophe : 
merci à lui ! Nous étions un petit groupe pour prier, il 
y avait même des personnes que je ne connaissais pas 
qui nous ont rejoints.  
Après la prière, nous nous réunissions à la maison pa-
roissiale pour partager un bol de riz. 
Merci à toutes les personnes avec qui nous avons vé-
cu ces moments intenses et fraternels.    Geneviève K. 

Mercredi des Cendres 
Nos messes des cendres de 10 h 30 et de 19 h ont été très fréquen-
tées :  l’église de Pont était presque trop petite pour contenir toutes 
les personnes qui ont voulu entrer dans ce temps de carême de fa-
çon plus spirituelle, sous le regard de Dieu. 
Cet engouement pour la messe des cendres a été remarqué dans de 
nombreux autres lieux en France et c’est un vrai signe réjouissant 
d’Espérance de sentir que l’Esprit Saint pousse nos contemporains à 
revenir à l’église pour se mettre en route vers Pâques… Préparons-
nous à accueillir largement à la messe des Rameaux et de Pâques !! 

Céline M. 
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26 et 27 mars : le Mouvement Chrétien des Retraités en voyage 

Destination Paray-le-Monial, berceau du culte du Sacré-Cœur, pour les membres du MCR en sortie diocésaine. 

Pour la sortie annuelle du 
MCR Grenoble/Vienne nous 
étions 34 à partir en direc-
tion de Cluny. Nous avons 
découvert les vestiges de la 
plus grande église du 
monde. Il ne reste aujour-
d’hui que 8% de l’édifice, 
démantelé au moment de 
la révolution. Il est très diffi-
cile d’imaginer une si 
grande abbaye et la ville de 
l’époque. 
En début d’après-midi nous 
avons rejoint Paray-le-
Monial pour la (re) décou-
verte de la vie de Sainte 
Marguerite Marie qui a eu 
des visions de Jésus lui 
montrant son cœur. Ces 

visions sont à l’origine de la 
fête du Sacré Cœur de Jé-
sus. Puis nous avons assisté 
à la soirée de louange du 
Chemin Neuf. 
Le lendemain un circuit ju-
bilaire pour les 350 ans des 

apparitions nous a été pro-
posé. Des prières étaient 
prévues dans la basilique, 
dans la chapelle Saint Jean, 
et dans la chapelle des ap-
paritions où une messe a 
été célébrée. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nous avons terminé en apo-
théose par la chapelle de la 
Colombière. Le chapelain 
nous a expliqué la symbo-
lique de cette chapelle dé-
diée à Saint Claude de la 
Colombière (confesseur de 
la sainte). Ce monument 
assez récent est magnifi-
quement décoré de vitraux 
et de statues. 
Il était pour nous temps de 
rentrer, mais nous ne pou-
vons que vous encourager à 
visiter ce sanctuaire du Sa-
cré Cœur et ses nombreux 
monuments. 

Michelle L., Geneviève V., 
Joëlle F. 

Hommage à M. Lemay 
Les membres du MCR rendent hommage à l’un de leurs anciens membres, Richard Lemay, décédé récemment. 

 

« Mon père, Richard Lemay, est passé sur l’autre rive » : c’est par ces mots que sœur Thérèse nous a 
appris le décès de son père, le 5 mars.  
M. Lemay a été très actif dans la paroisse. Habitant de Chavanoz il était très présent, à cette époque il 
était un pilier de ce relais, Il est le premier laïc de la paroisse à avoir animé des funérailles. Ensuite il 
avait aidé à former d’autres personnes. Il avait aussi, à la demande du Père Paul, créé l’antenne du 
mouvement des chrétiens retraités à Pont-de-Chéruy. A la suite des problèmes de santé de son épouse 
il avait rejoint le béguinage de Saint-Martin-du-Lac, puis une maison de retraite où il a aidé à la prépa-
ration des célébrations religieuses tant que sa santé le lui a permis. Au revoir M. Lemay. 

Françoise Bergès 
Toute notre communauté a été bouleversée par le décès brutal de Françoise Bergès, très active dans la paroisse no-

tamment à l’Oasis, à la pastorale de la santé et au relais de Chavanoz.  Les animatrices du caté évoquent sa mémoire. 

Quand je pense à Françoise, le mot qui me vient c'est élé-
gance. L'élégance c'est une manière d'être au monde : 
Françoise était grande, élancée et avait un beau port de 
tête. L'élégance c'est aussi une manière d'être 
dans le monde : Françoise répondait à ses en-
gagements avec joie, simplicité et humilité. 
L'élégance c'est enfin une manière d'être avec 
le monde : Françoise restera une épouse, une 
mère, une grand-mère, une sœur, une amie, 
une paroissienne et une catéchiste aimée 
parce qu'elle était douce, bienveillante, à 
l'écoute des plus petits et des plus faibles. Le 
monde a besoin de personnes élégantes : c'est 
pourquoi Françoise nous manque tellement ainsi que la 
pointe de rire qui passait si souvent dans ses si beaux 
yeux. Pensées pour son époux, sa famille et ses amis. 

                                                             Alice 

Les enfants du caté ont été très touchés par son départ 
inattendu et précoce. Ils ont voulu prier spontanément le 
mardi du retour des vacances. Nous avons ensuite organisé 

un temps de prière avec tous les enfants du caté 
qui l'avaient eue les trois dernières années. Nous 
avons évoqué ses qualités, la communion des 
Saints et sa douceur. Ce qui nous est venu sponta-
nément c'était la phrase "Heureux les doux, ils 
obtiendront la terre promise". 
Beaucoup de parents et de catéchistes se sont ren-
dus à la messe d'enterrement et aux diffé-
rentes messes organisées ensuite. Nous avons or-
ganisé une cagnotte car les enfants de Françoise 

disaient qu'elle ne voulait pas de fleurs alors nous allons 
acheter une icône ou une statuette que nous mettrons dans 
la maison paroissiale et nous fera penser à elle. 

Maryline 

La basilique du Sacré-Cœur 

Tabernacle de la chapelle 
des apparitions 
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Chapelet, messe, louange, prière œcuménique, adoration, prière avec la bible, musique et chants… Pendant une  
journée entière, quelque quatre cents paroissiens se sont relayés dans l’église de Pont pour rendre grâce au Seigneur. 

24 heures de prière avec le 
Seigneur, « H24 » comme 
dit le père Urgel :  rendons-
grâce pour la formidable 
pause que nous avons vé-
cue pendant ce carême . 
« Retire-toi et prie » : 
quelque quatre cents 
priants se sont relayés dans 
l’église, dans un climat de 
sérénité, d’amour, de paix 
et de délivrance (selon les 
impressions recueillies). 
Les heures de nuit et les 
heures du jour se sont suc-

cédé dans le recueillement. 
Les thèmes de ces heures 
étaient d’une rare qualité 
(« Donner le meilleur de 
soi », « Vous êtes mes créa-
tions merveilleuses », « la 
prière dans la bible », « le 
fils prodigue », l’espé-
rance »…) : merci à tous 
ceux qui ont préparé ces 
temps de prière, et merci 
aux plus jeunes qui ont ap-
porté beaucoup de joie 
pendant l’heure de louange 
du vendredi soir. 

Et l’an prochain, venez plus 
nombreux encore dans la 
journée, vous serez happés 

par ce havre de paix qui 
nous rend plus forts pour la 
mission.                   Solange. 

Les jeunes rassemblés pour une heure de louange 

Un pélé paroissial :  un temps privilégié pour se mettre en 
marche et approfondir ce que nous vivons dans la Foi et en 
communauté ! En bref un pèlerinage paroissial c’est une 
chance, un temps fort, un moment de ressourcement,  un 
temps fraternel de convivialité et où circule la sympathie. 
En cette année jubilaire particulièrement nous sommes 
invités à nous mettre en route et à sortir de nos canapés 
comme nous dit notre pape François !! Nous avons dans le 
diocèse trois lieux jubilaires (les cathédrales de Vienne et 
de Grenoble et N-D de la Salette) où vous pouvez aller vivre 

une démarche jubilaire si vous le souhaitez. Mais nous 
vous proposons un autre lieu emblématique, la Grande 
Chartreuse… ce lieu où Saint Bruno, sur les conseils de 
Saint Hugues, évêque de Grenoble, a établi la première 
grande Chartreuse pour fonder son ordre. C’était en 1084. 
Cette histoire qui fait partie de la grande histoire chré-
tienne de notre diocèse est riche d’enseignements, et aussi 
pleine d’Espérance. Nous vous les ferons découvrir lors de 
cette journée qui sera riche pour tous, c’est une certitude. 

Concrètement, comment cela va-t-il se passer… ? 
Les horaires : départ à 8 h 30 pour un rendez-vous au parking de la Correrie de la Grande Chartreuse à Saint-Pierre-de-Chartreuse à 
10 h pour le lancement de la journée. Retour chez nous vers 19 h 30. 
Les trajets se font en covoiturage avec les paroissiens les plus proches de chez vous… tout le monde aura une place dans une voiture. 
Les frais : à voir dans chaque véhicule pour le trajet selon le nombre de participants par voiture.  
Chacun apporte son pique-nique, son eau pour la journée, son équipement (pour la rando, pour les visites, pour s’asseoir, etc.) 

Trois programmes au choix 
Formule RANDO 

Une journée de rando dans le massif 
de la Grande Chartreuse. Prévoir de 
bonnes chaussures, de l’eau, de quoi 
s’équiper contre le soleil, contre le 
chaud, contre le froid…  on ne sait ja-
mais et quand on s’arrête en altitude il 
faut toujours prévoir de quoi se cou-
vrir ! 

Formule PETITE RANDO 
Une journée avec petite rando jusqu’à la 
chapelle St Bruno appelée aussi Notre- 
Dame de Casalibus le matin, retour pour 
pique-niquer à la Correrie avec le groupe 
de la formule culturelle. Et après-midi vi-
site du musée de la Correrie. 

Formule CULTURELLE* 
Une journée de visites culturelles, avec 
découverte de l’église de St Pierre de 
Chartreuse le matin avec les peintures 
d’Arcabas (peintre Isérois contempo-
rain) et l’après-midi visite du musée de 
la Grande Chartreuse. Avec un temps 
de pique-nique partagé avec le groupe 
de la petite rando, à la Correrie. 

Pour s’inscrire, un tableau est à votre disposition au fond de l’église, à la fin de chaque messe. 
*Tarifs pour les musées : entre 4 et 12 euros selon les formules choisies (avec conférencier ou visite libre, tarif adulte ou enfant.) 

Tous ensemble nous terminerons cette journée de pèlerinage avec une messe d’action de grâce à 16 h 30 avant de nous répartir 

dans les voitures pour redescendre de la montagne et rentrer chez nous, le cœur tout brûlant de ce que nous aurons vécu et partagé. 
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Un jeune branché : Amaury 
Céline Martin a rencontré pour nous Amaury, un jeune engagé dans la paroisse de multiples façons.  

Une dizaine de jeunes, en fin d’études 
ou jeunes professionnels, se retrou-
vaient une fois par mois depuis cinq 
ans autour de la bible et d’un repas, 
pour échanger sur leur vie et le sens 
qu’ils pouvaient lui donner à la lu-
mière du Christ, accompagnés dans 
leur réflexion par un adulte plus an-
cien. Ils participaient aussi à des pélés 
ou des week-ends avec les groupes 
des 18-35 du diocèse.  
Aujourd’hui, ces jeunes sont mariés, 
ont eu un bébé, ont trouvé un travail, 
une place dans l’Eglise, ils ont parfois 
quitté aussi nos paroisses, aussi ont-ils 
décidé l’an dernier de mettre fin à leur 
groupe.  
Cette fin n’est pas triste : c’est une 
joie de voir que ces jeunes ont grandi 

avec l’Eglise, une chance aussi parce 
que cet espace se libère pour relancer 
un groupe Talitha koum avec de nou-
veaux jeunes.  

Plusieurs nouveaux se sont déjà réunis 
deux fois depuis février. Le groupe ne 
demande qu’à grandir pour créer ses 
propres projets et bâtir son avenir. 
Comme par le passé, à partir de 19 h 

nous partageons des nouvelles des 
uns et des autres autour d’un repas 
(chacun apporte quelque chose à par-
tager), puis nous prenons le temps 
d’une réflexion : la dernière fois nous 
avons parlé de nos parcours de foi et 
pu constater qu’ils peuvent être très 
différents. Il n’y a pas de conditions ou 
de « profil » pour rejoindre le groupe : 
« Viens comme tu es ! ». Le groupe se 
sépare vers 21 h 30 parce que plu-
sieurs travaillent tôt le lendemain…  
Si tu veux nous rejoindre, les pro-
chaines rencontres sont les mardis 15 
avril, 20 mai et 17 juin à partir de 19 
heures à la maison paroissiale de Pont
-de-Chéruy. 

Les accompagnateurs du groupe :  
Père Urgel, Anne-Marie et Jean-Yves. 

SDC : Peux-tu te présenter ? 
A. :  Je m'appelle Amaury Forti, j'ai 19 
ans, je viens de Charvieu et je suis étu-
diant en audiovisuel à Lyon (en filière 
réalisation montage). À côté j'ai une 
activité de vidéaste où je crée des vi-
déos pour des entreprises et des asso-
ciations. 
SDC : Depuis quand es-tu engagé 
dans la paroisse ? Et dans quelles 
missions ? 
A. : Je suis dans cette paroisse depuis 
mon enfance et j'ai commencé à 
m'engager depuis mes 10 ans. Puis 
plus en profondeur à l'arrivée du père 
Christophe.  
J'occupe plusieurs postes : je chante à 
la chorale (on a un trio d'enfer avec 
Pablo et Alice), je suis animateur à 
l'aumônerie, comédien (Charles de 
Foucauld, c'était moi) et je travaille au 
pôle communication en tant que réali-
sateur de vidéos. 
SDC : Comment tes sacrements ont-
ils donné de l'élan à ce que tu vis ici 
dans la paroisse ? 
A : Ça m’a donné le désir de trans-

mettre la Parole du Christ à l'aumône-
rie. 

SDC : L’un de tes engagements t’a-t-il 
spécialement marqué ? 
A : Le moment le plus marquant a été 
le spectacle sur Charles de Foucauld. 
Déjà parce que en tant que comédien, 
fouler la scène sous les ovations et les 
projecteurs c'est toujours un plaisir 
sans nom. Mais aussi parce que tout 
le monde était à fond dedans alors 
qu'on n’avait que quatre mois pour le 
monter ! 
SDC : Peux-tu préciser ton rôle dans 
l’équipe communication ? 
A : En tant que vidéaste de la paroisse 

et grâce à mes études, j'aide à la créa-
tion de vidéos en tous genres. En ce 
moment je réalise avec mon ami 
Enoch des clips musicaux au sein de la 
paroisse. Mais je n'en dis pas plus, 
surprise... 
SDC :  Comment cet outil vidéo peut-
il être un outil d’évangélisation ? 
A : La vidéo est plus accessible et plus 
didactique que l'évangélisation clas-
sique via la parole. 
SDC :  Quels seraient tes rêves ? 
A : Réaliser des films ! 

Talitha koum 
Depuis plus de cinq ans, notre paroisse et celle de Crémieu accueillaient un groupe de jeunes de 17 à 35 ans, «  Talitha 
Koum » (du nom des paroles adressées par Jésus à la jeune fille malade pour lui demander de se relever).  Cette pre-
mière équipe a terminé son parcours fin 2024, mais un nouveau groupe vient de prendre le relais. 

Dernière création d’Amaury, 
cette vidéo musicale réalisée 
avec Enoch, Louana et Pradeep : 

 

« Voici le chemin » 
 

A noter dans vos agendas :  Brocante paroissiale le dimanche 11 mai 2025  
de 8 h à 17 h  Salle Roger Planet à Pont-de-Chéruy (à côté de l’église)  

Pâtisserie et boissons sur place. 


